



生徒会新聞

2024年 7月19日(金) 8494号 文責(山村佳)

7月は 卒業式でした!!

今日で1学期が終わり、明日から夏休みに入ります。そこで、今回は生徒会が1学期に行った主な活動を紹介したいと思います！

4月
入学式準備 卒業式のかざりを再利用してかざりつけました。

5月
新入生歓迎会 スライドを使って部活動や委員会の紹介し、最後にはしおりをプレゼントしました。

6月
生徒総会 議案書をつくり、みなさんからいただいた意見に答えました。

7月
ハ中サミット 先生、生徒、地域の方と熱議をしました。
詳しくは「ハ中サミット報告書をご覧ください！」

生徒会種目準備 種目やルールを考えています！
楽しんでいただけるようにがんばります！

いつも生徒会活動にご協力いただいた
ありがとうございます。生徒会では、これらの活動に加えて、ハ中一日
やあいさつ運動など、常時活動も行っています。大変なときもありますが、達成感があって楽しいです！
2学期もよろしくお願ひします！

今日の担当は…!
(文責)
明日から夏休みになります。たくさん遊んだり、勉強したり、自分の好きなこととして、自分史上最高の夏休みにしましょう！！